



JUBILACIÓN ■ EXDECANO DE MEDICINA

La sociedad salmantina rinde un sentido homenaje al catedrático José Ignacio Paz Bouza

■ Médicos, profesores, familiares y amigos participaron en el acto

L.G.

Médicos, profesores, socios del Centro Gallego, familiares y amigos rindieron ayer un sentido homenaje a José Ignacio Paz Bouza, catedrático de Anatomía Patológica y exdecano de Medicina, por su reciente jubilación después de una vida dedicada a la enseñanza, a la medicina y también a la gestión, con diferentes cargos institucionales.

Los impulsores de este evento fueron algunos compañeros de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca y amigos como José Carretero, Juan Jesús Cruz, Ricardo Vázquez, Elisa Muñoz, Agustín Martín Pascual y José Luis Muñoz Riveiro, entre otros.

El catedrático nació en Galicia, pero se afincó hace casi cincuenta años en Salamanca, ciu-

dad a la que llegó para estudiar Medicina y donde se quedó para desarrollar una vida profesional muy activa, involucrándose tanto en el funcionamiento del hospital, como en las actividades de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, de la que fue secretario y vicedecano durante el mandato del catedrático de Anatomía, Ricardo Vázquez, y decano entre 1990-1996 y 1999-2008.



La sociedad salmantina se sumó al homenaje a Paz Bouza. /GALONGAR